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союза беларуси и россии 65-Я СЕССИЯ
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■■ Не■все■возможности■Со-
юзного■ государства■ еще■
реализованы,■работа■идет■
по■нарастающей,■главное -■
пожестче■взяться■за■тех,■кто■
мешает■ реализации■ про-
грамм.

ПО НАРАСТАЮЩЕЙ
Уже изначальный формат 

65-й сессии Парламентско-
го Собрания Союза Белару-
си и России был необычен. 
Проходила она не в стенах Го-
сударственной Думы, а в мо-
сковском «Президент-отеле». 
Там, кстати, совсем недавно 
успешно состоялся Белорус-
ский инвестиционный форум. 
Впрочем, новая локация пар-
ламентариям понравилась. 
Возможно, она станет и по-
стоянной.

Такое местонахождение 
и приближение Нового года - 
не повод расслабляться. Со-
трудничество между Россией 
и Беларусью растет, увеличи-
вается и число Комиссий Пар-
ламентского Собрания. И де-
ло не в бюрократии (число 
депутатов ПС не выросло, как 
было их 72, так и осталось): 
просто время диктует такие 
правила, что нужно выделять 
определенные направления, 
актуальные на данный мо-
мент. Вначале было восемь 
комиссий, потом их число 
увеличилось до двенадцати, 
а теперь стало четырнадцать.

Так, Комиссия по эконо-
мической политике, про-
мышленности и торговле 
поделилась на отдельно по 
промышленности и торговле 
(ее возглавил Сергей■Митин) 
и отдельно по экономической  
политике (председатель -■Ле-
онид■Брич). Из Комиссии  по 
энергетике и транспорту так-
же сделали две: по транс-
порту возглавит Евгений■
Москвичев, а по энергети-
ке - Алексей■Кушнаренко.

- Наша работа идет по на-
растающей. Мы принимаем 
союзный бюджет, который 
вырастет на 38 процентов. 
Это говорит о том, что фор-
мат Союзного государства 
эффективен, начинает напол-
няться конкретным содержа-
нием. А  значит, мы должны 
вырабатывать новые формы 
нашей работы. Количество 
комиссий растет не случай-
но. Появились темы, которых 
раньше не было, - объяснил 
изменения Председатель■
Парламентского■Собрания■
Вячеслав■Володин.

Взять хотя бы транспорт-
ный вопрос - на него сейчас 
особый взгляд из двух столиц. 
Есть большой спрос на уве-
личение авиарейсов между 
Беларусью и российскими 
регионами, актуально и на-
лаживание сообщения Пско-
ва и Смоленска с Минском 
и Витебском. То же и с товаро-

оборотом: раз растет, значит, 
экономику нужно выделять 
в отдельное направление.

ШТУРМОВЩИНА 
ИСклЮчЕНА
По словам Вячеслава Воло-

дина, надо отдать должное на-
шим главам государств, они 
делают все для того, чтобы от-
ношения развивались и «мы 
с вами переходили на новые 
формы сотрудничества. Со 
своей стороны, мы должны 
сделать все для законодатель-
ного обеспечения принятых 
решений на уровне глав го-
сударств».

- Не все программы финан-
сируются с начала года. Есть 
проблемы, - сообщил пред-
седатель■Комиссии■ПС■по■
бюджету,■ налогам■ и■ фи-
нансовому■ рынку■ Виктор■■
Селиверстов, когда речь за-
шла о подведении итогов за 
2023 год. Это вызвало недо-

вольство и у Вячеслава Воло-
дина, и у Владимира Андрей-
ченко.

По словам Виктора Сели-
верстова, ведомства пообе-
щали исправиться и освоить 
все выделенные средства до 
конца года.

- Главное, чтобы все не за-
канчивалось штурмовщи-
ной. Все программы должны 
осуществляться вовремя. За 
тех, кто плохо выполняет свои 
обязательства по реализации 
программ, нужно взяться 
жестче,  - строго сказал Вя-
чеслав Володин.

На его взгляд, мы пока да-
леки от того, чтобы сказать: 
все возможности Союзного 
государства реализованы. 
Нет. Мы в начале пути!

НАЗОВУТ 
ПОИМЕННО
Чтобы переломить ситуа-

цию, он предлагает пригла-

шать для отчета тех пред-
ставителей исполнительной 
власти, кто допустил неэф-
фективное расходование бюд-
жета СГ, и тех, кто работает 
спустя рукава: 

- Фамилии надо называть. 
Либо мы будем спрашивать, 
и тогда будет результат. Либо 
одобрять отсутствие работы 
и бездействие.

В той же тональности звуча-
ло и выступление Госсекре-
таря■Союзного■государства■
Дмитрия■Мезенцева. Сейчас, 
по его словам, идет работа  
по созданию структуры, ко-
торая обязана вести реестр  
собственности и имущества 
СГ. И там все далеко не глад-
ко:

- Идет не просто спор, а бит-
ва между Росимуществом 
и  Госкомимуществом и двумя 
министерствами финансов. 
Никто не хочет взять на себя 
эту функцию.

В НАчАлЕ ПУТИ

Руководители союзного парламента Вячеслав Володин и Владимир Андрейченко  
не станут церемониться с теми, кто затягивает сроки и не понимает, 
насколько важно грамотно относиться к бюджетным деньгам.

■■ Выборы,■ которые■ пройдут■■
в■следующем■году■и■в■России,■■
и■в■Беларуси,■могут■использовать■
для■нашей■дискредитации.

Первый■заместитель■Председателя■
ПС■Владимир■Андрейченко■отметил, 
что полностью выполнены 22 союзные 
программы и 94 процента запланиро-
ванных мероприятий. увеличивается 
и товарооборот между нашими стра-
нами: за десять месяцев этого года по 
сравнению с аналогичным периодом 
прошлого он вырос на девять процентов 
и составил 39,8 миллиарда долларов:

- мы думаем, что при таких темпах 
впервые выйдем на объем нашего 
внешнеторгового оборота в пятьде-
сят миллиардов долларов.

В прошлые годы москва и минск 
делали упор на обеспечение равных 

условий для субъектов хозяйствования. 
теперь необходимо получить конкрет-
ные результаты тесного регионального 
взаимодействия в различных отраслях.

- Важно сконцентрировать внимание 
на таких ключевых сферах, как еди-
ная промышленная политика, техно-
логический суверенитет, финансовая 
устойчивость союзного государства, - 
считает он.

Владимир андрейченко обратил вни-
мание на важность подготовки норма-
тивных документов, касающихся суб-
сидирования авиаперевозок между 
регионами россии и беларуси. и на 
выработку механизма признания техно-
логических операций для белорусских 
товаров с целью доступа к субсидиям. 
необходимо также завершить разра-

ботку проекта модельного законода-
тельного акта о приграничном сотруд-
ничестве.

- В целом стоит сосредоточиться на 
практических проектах, способных при-
дать серьезный стимул для дальней-
шего экономического роста. следу-
ет проанализировать существующие 
местные инициативы, которые можно 
реализовать при поддержке союзного 
бюджета.

среди направлений, требующих осо-
бого внимания, он назвал подготовку 
специалистов в области инноваций:

- Для нас актуально продвигать оте-
чественные компьютерные программы, 
чтобы быть технологически независи-
мыми от иностранного программного 
обеспечения.

председатель палаты представите-
лей нацсобрания рб также напомнил, 
что в 2024 году в наших странах со-
стоятся знаковые события:

- беларуси и россии предстоит прой-
ти серьезный электоральный и поли-
тический экзамен. безусловно, эти 
избирательные кампании будут ис-
пользованы сШа и западом в целях 
дискредитации власти наших стран 
и союзного строительства. надо быть 
готовыми дать достойный отпор попыт-
кам вмешательства в дела суверенных 
государств.

также в следующем году беларусь 
будет отмечать 80-летие освобождения 
от немецко-фашистских захватчиков. 
запланированы и праздничные ме-
роприятия по случаю 25-летия со дня 
подписания договора «о создании со-
юзного государства».

Экзамен? ВыДержим! события
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Николай Валуев: телефон 
только после заседания. Павлу Завальному, Владимиру Плякину и Татьяне Рунец есть что обсудить.

Дружное трио: Людмила Кананович, Людмила 
Макарина-Кибак и Елена Афанасьева.


